
O 1 

Le son [ a ] s’écrit a, à ou â 
un lapin – déjà – un château 

ATTENTION 

On peut aussi entendre le son [a] dans oi ou eoi 
pourquoi – s’asseoir 

La lettre a ne se lit pas toujours [ a ] 

au et eau se prononcent [ o ] : sauter, bateau 

ai se prononce [ ] : du lait 
an et am se prononcent [ ] : enfant, jambe 

ain se prononce [ ] : du pain 
Certains mots terminés par le son [a] s’écrivent 
avec une consonne qu’on ne prononce pas : 

le drap, du tabac, un chat, en bas… 
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